

Faire germer les talents

■ En 20 ans, le Gerموir a su redonner un sens à la vie de nombreuses femmes

MONCEAU ▽ Installé sur le site de Monceau Fontaine depuis mars 2000, Le Gerموir, qui a installé ses activités successives en différents lieux du Pays Noir, doit son nom au but recherché par cette entreprise de formation par le travail : permettre à des femmes fragilisées de reprendre vigueur, apprendre un métier, grandir et s'ouvrir à une vie sociale harmonieuse.

Inscrite dans le secteur de l'économie sociale, l'activité du Gerموir se tourne vers trois piliers : les métiers du textile (réparation et création de vêtements, costumes, tentures, coussins, retouches en sous-traitance pour magasins de prêt-à-porter, confection pour stylistes, réalisation de bijoux fantaisie), l'Horeca (petite restauration, location de deux salles de réunion, service traiteur et service en salle) ainsi que le nettoyage professionnel (tous travaux de nettoyage de base de locaux publics mais aussi chez les particuliers à titre occasionnel). Les activités sont répertoriées selon trois petites entreprises qui sont

baptisées Aiguifil, L'Amour Fougue et Acti Net. Mais si on parle d'entreprise et de chiffre d'affaires, pour les gestionnaires que sont Anne Biéttot et Dominique Bricoult, pas question que l'économie prenne le pas sur le social. La priorité, c'est la stagiaire, laquelle doit néanmoins montrer sa motivation et son implication dans le projet social développé.

La formation proposée au Gerموir se calque sur le modèle du compagnonnage. Elle permet aux stagiaires d'acquérir les bases d'une profession et les attitudes indispensables à une réelle insertion dans le monde du travail. Des stages en entreprises sont également proposés de même qu'un suivi psychosocial. La formation s'étale sur une durée de 18 mois et s'adresse exclusivement aux femmes de plus de 21 ans qui sont souvent peu qualifiées, de toutes nationalités, seules ou avec des enfants et qui sont souvent confrontées à des problèmes familiaux, de logement, de revenus, de santé, de souffrance morale...

Aujourd'hui, Le Gerموir est devenu une véritable pépinière de talents, conjugués au féminin pluriel : dix à quinze stagiaires envahissent en permanence les trois secteurs d'activité et sont accompagnées en permanence de formatrices et de techniciennes.

S. H

Infos : 071/27.05.40.



Le Gerموir, installé sur le site d'économie sociale de Monceau Fontaine, offre des formations professionnelles dans les métiers du textile, de l'Horeca et du nettoyage industriel. (TTLANGENCY)